

体験入学(^^)に行ってきました～！！

2016.10.3(月)

先週の文化祭、舞台発表をやりきりましたね。リハのときより、さらに完成度をあげて、本当にすてきな舞台でした。舞台に立つ人も、照明や音響など、または道具作りなど、裏方も一緒になって協力しないと、完成しないのが文化祭の舞台です。長いセリフを覚えて、でかい声をはりあげて、振り付けも何度も練習したのがわかりました。ダンスのレベルも高かった。背景画一生懸命描いたんだね。音楽やライトも責任重大で、アクシデントもあったけど、力を合わせて乗り切りましたね。頑張った人には、頑張った分だけの充実感があったと思います。形に残らなくとも、目には見えなくとも、それは、その人の宝物です。



8月27日（土） 大阪市立大阪ビジネスフロンティア

【内容】OBFの入試の英語はC問題を使用したり、グローバル社会に通用するように勉強したり、これから社会で役立つように英語に力を入れたりしているという話を聞きました。それと、先輩に学校を案内してもらい、学校内のこと詳しく述べもらいました。

【感想】大阪ビジネスフロンティアは、今のグローバル社会に適応できるようにするための設備が整っていました。大学の進学のための資料も山のようにあり、とてもいい学校だと思いました。校舎もきれいで、先輩もみんな笑顔で、雰囲気もとても良かったです。

【内容】入試の際にC問題が出るので、C問題の解説を聞いて、OBFの在校生の方にスクールツアーやっていただき、学校を案内していただきました。そして多目的室のような所で、OBF高校について先生方がパネルディスカッションをされるイベントがあって、OBF高校設立についてやこれからのおBの未来、どんな学校にしていくかなどを聞くことができました。その後、広場のような所で、バトン部の皆さんのが発表をしていたので、見ました。

【感想】OBF高校は、英語の入試問題がC問題でとても難しかったんですけど、ECCの先生が詳しく説明してくださって、とてもわかりやすかったです。C問題で不安だったんですけど、少し安心しました。スクールツアーでは、在校生の方が校内を案内してくれて、いろいろな商業について学ぶ教室を見ることができました。とても広くてきれいな校内で、こんなところに通えたらいいなと思いました。部活動もたくさんあって、皆楽しそうでした。バトン部が広場で発表をしていて、とても上手でかっこいいと思いました。多目的ホールでは、先生方のパネルディスカッションを聞いて、商業でどんなふうに3年間すごすかなど聞けて、受験生っていう実感がわきました。プロジェクトでの授業があって、とてもわかりやすそうでした。実際に会社のオフィスのような造りの教室があって、本物の会社みたいで、とても本格的でした。



【内容】多目的室で校長先生のお話を聞きました。グローバルビジネス科は、全国でこの学校しかなく、「グローバルビジネススペシャリストの育成」を目的とした教育を行っているそうです。

スクールツアーでは、7階まである校舎の隅々まで案内してもらいました。7階には会社のような部屋があり、課長や営業部長など役割を決めて、実際に会社で働く練習をするそうです。他にも、スタジオや部活の合宿用の施設もありました。パソコン室がとても多かったです。部活動もとてもさかんと言ってました。

【感想】公立なのに校舎がとても綺麗で設備もそろっていたので驚きました。1学年7クラスもあるので、2年生になっても知らない子がいると言っていたので、卒業するまでに全員の名前を一致させることはできるのかな、と思いました。生徒の人たちが、すれ違う度に挨拶をしてくれて、嬉しかったです。たくさんの生徒の人が学校見学に協力的だったので、良い人ばかりなんだなと思いました。制服が可愛かったです。

9月3日（土） **近畿大学附属高校**



【内容】学校の校舎の見学。コースの説明やタブレットの利用方法など。

【感想】校舎が吹き抜けになっていて、場所がわかりやすいなと思った。先輩方がたくさんあいさつしてくれて、すごく雰囲気が良かった。食堂のメニューが豊富。トイレが思ったより汚かった。人工芝がすごくきれいだった。



9月3日（土） **立命館高校**

【内容】まず初めに全体説明会があった。先生方による学校についてのお話もあったが、生徒が司会をするなど、生徒が主体となって進行していた。続いて、入試体験があった。実際に、昨年度の入試の過去問を用いて、まず僕たち体験生が問題を解き、その後先生方が解説してくださった。その次に授業体験があった。立命館高校は、生徒どうしにディスカッションをさせる形をとっていて、今回の授業体験もそのような形になっていた。それが終われば、校内を自由見学という形になり、体験授業は終了となった。

【感想】学校に着いて、まずグラウンドや校舎の設備に驚いた。グラウンドは芝生になっていて、学校の中は吹き抜けになっていて、とても広いと感じられた。学校の説明では、英語教育にも力を入れているということが分かり、英語を勉強したい僕にとって、良い学校だなと思った。入試体験では、先生方が、コンパクトに、かつ分かりやすくまとめられた解説をしてくださって、難しい問題の解き方もスッと頭に入っていた。授業体験では、普段中学校ではしないような実験ができ、とても楽しかった。校内見学の時間には、カフェテリアでおいしい昼食を食べることができて良かった。立命館高校には、勉強するための設備が整っていて、とても良い学校だということが分かり、受験したいなと思った。